

Los socios del Grupo estrenan carné, que no se renovaba desde hace 16 años

El nuevo documento podrá retirarse hasta el 31 de diciembre en las oficinas de Caixabank y durante todo enero en el club

J. J.

Los socios del Grupo Covadonga tienen hasta el 31 de enero para recoger los nuevos carnés. Hasta esa fecha convivirán los dos, el actual y el nuevo, pero tras la primera utilización de éste el anterior quedará automáticamente anulado. La renovación de carnés no se producía desde hace 16 años por lo que muchos de los datos que obraban en posesión del club estaban obsoletos.

Los socios deberán recoger los carnés en la oficina más cercana a su domicilio de acuerdo al código postal recogido en la información que obra en poder del club. Para evitar confusiones se recomienda consultar la página web del Grupo, donde se señala la relación de sucursales. Se dan algunos casos en que para un mismo código postal hay más de una oficina por lo que se reparten los socios entre ellas según el apellido. Eso puede provocar la situación de que en un mismo domicilio unos carnés estén en una oficina y otros en otra. En ese caso se puede solicitar de la entidad bancaria que los agrupe en la misma rellenando una solicitud.

Los carnés se repartieron no solo entre las 22 oficinas de Gijón sino también en el resto de sucursales de Asturias ya que hay un buen número de socios que no residen en Gijón.

El Grupo exige ya el nuevo número para la reserva de canchas y para la renovación de cursillos

La recogida de carnés en las oficinas de Caixabank será hasta el 31 de diciembre. Posteriormente, entre el 1 y el 31 de enero, se entregarán en las instalaciones del club. A partir del 1 de febrero los actuales carnés quedan totalmente anulados. Sin embargo para la reserva de canchas o la renovación de cursillos ya es necesario el número nuevo aunque todavía no se esté en posesión del carné. Todos los socios pueden consultar en la web del club su nuevo número a través de un enlace específico para ello.



Enrique Muñoz, Lisardo Argüelles, Enrique Tamargo, Alicia Mas, Cecilia González e Iván San Miguel. | DAVID MOURIZ

Los datos

► Período de renovación:

Del 14 octubre a 31 de diciembre en la oficina de Caixabank más cercana al domicilio. Del 1 al 31 de enero de 2016 en el propio Grupo Covadonga.

► Reserva de canchas y renovación de cursillos:

Desde ayer es obligatorio facilitar el nuevo número de carné para realizar estos trámites.

► Convivencia de los dos carnés:

Los dos carnés, antiguo y nuevo serán válidos hasta el 31 de enero. Con la primera utilización del nuevo automáticamente se anula el anterior.

Ayer el presidente del Grupo Covadonga, Enrique Tamargo y el director para Asturias y Castilla-León de Caixabank, Enrique Muñoz oficializaron la apertura del periodo de recogida de carnés en un acto en el que se le entregó el suyo al presidente de la Asociación de Veteranos, Lisardo Argüelles; y a los deportistas Iván San Miguel (gimnasia) y Cecilia González (voleibol). Tamargo recordó que "la relaciones del club con Caixabank se iniciaron hace un par de años con la compra de la finca La Torriente en una negociación en la que hay que reconocer el comportamiento de la Caixa ya que posteriormente a nuestra oferta recibieron otras pero mantuvieron la palabra que nos habían dado". Esa negociación llevó a otras que supusieron un convenio publicitario por el que la entidad bancaria aporta 100.000 euros en cuatro

años y el que sufraguen ahora el coste del cambio de carnés, lo que supone 130.000 euros, recordó Tamargo. Estos carnés fueron realizados por la empresa asturiana Grupo Meana.

Enrique Muñoz también manifestó la "satisfacción que supone para el banco esta colaboración con el Grupo" y reconoció que "esperábamos haber podido entregar los carnés mucho antes, pero la actualización y recogida de los datos por parte del club fue muy laboriosa y se demoró más de lo esperado". Por su parte Lisardo Argüelles resaltó que "estamos en una época dulce para el Grupo, nada que ver con otras épocas con problemas económicos e incluso injerencias políticas; ahora esto es una balsa de aceite". Y, aviso a navegantes, reiteró que "hay gente que parece que no sabe muy bien lo que es este club".

Hemeroteca DE LA NUEVA ESPAÑA

Por Luis Miguel Piñera

Hace 50 años: 15 de octubre de 1965

EL CINE CLUB FÓRUM SE UNE AL UNIVERSITARIO

Ya lo había hecho en años anteriores, en hacer una programación conjunta, y acababa de empezar la temporada donde ambos cine clubes gijoneses, el Fórum (en el Cine FAC) y el Universitario (en la Caja de Ahorros) programaban coordinadamente. Hablaba de ello, era entrevistado, Isolino Llorens, presidente del Cine Club Fórum, "proyectamos hacer una escuela de orientación cinematografía".

Hace 25 años: 15 de octubre de 1990

LA PEÑA DE LOS CUATRO JUECES

Está la peña en los límites de Gijón, Villaviciosa, Sariego y Siero y la concentración anual en esos años era masiva. "Cientos de personas acudieron a la fiesta de la Peña de los Cuatro Jueces donde tradicionalmente hablaban los alcaldes de problemas de pastizales, hoy es una fiesta de convivencia y en ella se degustaron ayer 1.600 boños preñaos". Otra noticia era que comenzaban en Gijón unas jornadas sobre Política Social y Mujer.

Funerales en Gijón

► María Ángeles Arcas Rodríguez (101 años)

La conducción del cadáver se efectuará desde el Tanatorio Gijón-Cabuñes, al cementerio de Ceares, donde recibirá sepultura, el día 15, a las cinco de la tarde.

► María de las Nieves Castaño Solares

El funeral por su eterno descanso se oficiará en la iglesia parroquial de San Antonio de Padua, PP. Capuchinos, calle uría, 47, el día 15, a las cinco de la tarde.

► Ana María González González (62 años)

Funeral de cuerpo presente en la iglesia parroquial Mayor de San Pedro Apóstol, calle de Campo Valdés, sin número, el día 15, a las cinco de la tarde.

► Reverendo Jaime Fernández Vallina (90 años)

Funeral de aniversario en la iglesia parroquial de San Jorge de Santurio, La Caleyá'l Ríu, 15, Gijón, el día sábado, 17, a las cuatro y media de la tarde.

ANUNCIO PARA LA CONTRATACIÓN LABORAL DE UN GERENTE, PARA DIVERTIA GIJÓN S.A.

Objeto de la convocatoria: contratación laboral de un gerente para la empresa DIVERTIA GIJÓN S.A.

Presentación de solicitudes: En el registro de la empresa DIVERTIA GIJÓN S.A. (C/ Cabrales 82), en horario de 9 a 14 horas de lunes a viernes, hasta el día 30 de octubre de 2015. La solicitud deberá ir acompañada del documento Modelo de Solicitud (a recoger en las oficinas de Divertia, o a descargar en la web: www.gijon.es), Currículum Vitae, y documentación acreditativa, tanto de cumplir los requisitos reseñados como de los méritos y experiencia profesional alegadas.

Tipo de Contrato: la persona seleccionada suscribirá un contrato de alta dirección.

Gijón a 15 de octubre de 2015

Gijón :Divertia

Guía Médica de Gijón

Angiología y cirugía vascular

DR. OZIEL DIEZ VALENCIA

ENFERMEDADES CIRCULATORIAS
MICROCIRUGÍA AMBULATORIA DE VARICES
ESTÉTICA DE LAS PIERNAS

CONSULTA CITA PREVIA
Tfno. 985 352597
C/ Corrida, 18, 1ºB. GIJÓN
Visto co-legial nº1770 - Registro Sanitario nº 2.1/28731

Oftalmología

Dra. Mateos

CLÍNICA OFTALMOLÓGICA
CIRUGÍA REFRACTIVA:
Miopía, Hipermetropía, Astigmatismo
CIRUGÍA DE LA CATARATA
TRATAMIENTOS CON LASER
SANATORIO COVADONGA • 985 36 57 22
E-mail: dramateos@visuomedical.com

Jornada sobre los riesgos de la era digital

A las 17.30 horas de hoy, en la sede de la Cámara Oficial de Comercio de Gijón, se celebrará una jornada sobre los riesgos de la era digital.

Premio "Semilla de Plata"

A las 13.00 horas de hoy, en el espacio escénico El Huerto (calle de Severo Ochoa, número 93), Marián Osacar recibirá el premio "Semilla de Plata" 2015 por su apoyo a la danza desde la Fundación Municipal de Cultura.